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Anfrage zur Beantwortung im Dopa am 15.09.2021 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  

  

das Jugendparlament der Stadt Haan stellt zur Beantwortung im Ausschuss für Digitalisierung, 

Organisation und Personal am 15.09.2021 folgende Anfrage: 

 

Anfrage: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand von WLAN an den Bahnhöfen Haan und Haan-Gruiten?  

 

2. Bestehen seitens der Bahn Planungen, die Verfügbarkeit von WLAN an den genannten Bahnhöfen 

in der Zukunft auszubauen?  

 

3. Sollte es Planungen für die Zukunft geben: Für wann ist es angedacht, diese umzusetzen? 

 

4. Sollte es keine Planungen diesbezüglich geben: Gab es in der Vergangenheit Gespräche zwischen 

der Verwaltung und der Bahn zu diesem Thema und was war das Ergebnis dieser Gespräche? 

 

 

 

 

 

Roxy Zambon 
- stellv. Vorsitzende des Jugendparlaments der Stadt Haan - 

 

 

Amélie Lämmerhirt 
-stellv. Vorsitzende des Jugendparlaments der Stadt Haan - 

 

 

 

 

mailto:jugendparlament@stadt-haan.de
http://www.haan.de/Jugendparlament

